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Versetzung von Fahrradständern 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. In welcher Anzahl wurden im Zuge der Installierung des Fahrradleihsystems „Konrad“ 
bereits vorhandene Fahrradabstellständer entfernt? 

 
2. Sind diese alle wieder und wenn ja, in welcher Entfernung zum bisherigen Standort 

aufgestellt worden? 
 

3. In welcher Höhe sind Personal- und Materialkosten dadurch entstanden? 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Frau Steinbach, Leiterin Straßenverkehrs- 
und Tiefbauamt, erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




